

Horaires des messes :

Samedi 18h St Priest Dimanche 9h Villars 10h45 La Terrasse

En semaine (sauf imprévus)

Mardi 9h St Priest Mercredi 9h La Terrasse Jeudi 9h Villars Vendredi 18h30 La Terrasse

ENSEMBLE N° 514 du 16 juin 2024

Fiche d'information de la paroisse Bienheureux Antoine Chevrier

St Priest - Villars - La Terrasse

Site Internet: www.bxantoinechevrier.fr / 04 77 74 24 28

Pour toute demande à la paroisse :

paroisse.chevrier@diocese-saintetienne.fr

Pour toute information à transmettre en vue d'une parution

dans la « Fiche Ensemble » : communication.chevrier@diocese-saintetienne.fr



Paroisse Bienheureux Antoine Chevrier

Verset lectures du dimanche

«Elle étend de longues branches, si bien que les oiseaux du ciel peuvent faire leur nid à son ombre.» (Marc 4,32)



Un retour des jeunes de l'aumônerie sur Lourdes

Le pèlerinage de Lourdes a eu lieu du 15 au 20 avril 2024. Nous étions 11 jeunes de la Paroisse dont 5 de l'aumônerie, à partir avec joie pour suivre le thème de la semaine « Baptisé dans l'Esprit ». Des petits groupes de Fraternité ont été créés durant le voyage en car. Notre Fraternité s'est appelée SAINTE CECILE. Nous sommes arrivés à Bartrès, lieu où a vécu Bernadette. Nous avons récité le chapelet sous la pluie, en marchant (4 km) jusqu'à Lourdes. Notre lieu de résidence était le village des jeunes. Tout au long de la semaine, nous avons pu suivre les pas de Ste Bernadette et découvrir l'histoire de Lourdes : le cachot, le baptistère, le moulin de Boly, la Grotte, l'étage des miracles! Nous avons pu prendre conscience des messages importants de la Vierge Marie à Bernadette lors des 18 apparitions. Cette semaine a été importante en temps d'enseignements et de fraternité. Chaque jour, nous assistions à une messe et à

des « topo » de prêtres, de l'évêque... Les veillées ont pu nous élever par de nombreux chants pour la Gloire de Dieu. Nous avons été touchés aussi de découvrir des lieux comme « La Cité St Pierre », lieu d'hébergement qui accueille les personnes les plus démunies afin qu'elles puissent bénéficier des pèlerinages. La création de ce lieu avait été faite par Bernadette. Les signes de Lourdes sont la lumière, le vent et l'eau. Nous avons pu faire le signe de l'eau en allant aux piscines. Nous suivions le parcours que nous avions choisi soit découverte, approfondissement ou service. Nous étions en lien avec les malades et les hospitaliers de Lourdes. Nous avons pris conscience de la souffrance et de la joie de certains malades qui signalaient que Lourdes était leur seule sortie de l'année où ils pouvaient rencontrer des gens et parler.

Nous tenons à remercier la Paroisse Bienheureux Antoine Chevrier et l'aumônerie pour les aides financières qui ont baissé de 100 € le coût de ce pèlerinage. Nous remercions aussi le Diocèse pour l'organisation de cet événement. Merci aux accompagnateurs, prêtres, sœurs qui nous ont permis de vivre ce temps fort, spirituellement parlant.

Belle expérience à vivre sans faute!

Matthias, Léna, Mélyne, Thibault, Anne Claire

Remerciements du père Blaise

Metci La quête des rameaux pour le père Blaise et sa mission à Loja en RDC a rapporté 1378,45 euros. Merci à tous pour votre grande générosité.

Le père Blaise redit au père Sébastien et à toute notre communauté sa gratitude pour ce geste qui, d'après ses dires, les a "ressuscités. Vous trouverez au fond des églises des photos des toits réparés et de la mission du père Blaise.

RAPPEL Le vendredi 28 juin aura lieu la fête du Sacré Cœur sur notre paroisse

Après la célébration de l'Eucharistie qui aura lieu à 19h à la Terrasse, nous nous retrouverons pour partager un moment convivial. Ce sera aussi l'occasion de remercier le Père Sébastien pour ces années au service de notre paroisse. Ensuite nous partagerons notre traditionnel barbecue (mise en commun des entrées, desserts, chacun apporte saucisses et brochettes selon la composition familiale) et ses couverts.

Dans l'espérance de la résurrection nous avons accompagné :

À St Priest en Jarez : Armand MICHALON

À Villars : Claudette PEYRE, Claudette DEVUN, Marie GIL, Maurice FOURNEL,

Marinette BONHOMME. Maurice JUST

À la Terrasse : Albert MARCONNET

À l'extérieur : Nicole MOUNIER, Marinette GRIZARD, Jeanine GROSSAT





Baptême

Nous souhaitons la bienvenue dans la communauté chrétienne à Andréa PARIS et Hugo OLIVERA qui ont recu le sacrement du baptême



"Pourquoi donner au denier?"

Comme vous le savez peut-être, le Denier de l'Eglise est une libre participation annuelle des catholiques d'un diocèse. Il est destiné à assurer la vie matérielle des prêtres, la rémunération de laïcs salariés en mission dans l'Eglise et la formation des séminaristes.

Nous avons la responsabilité de faire vivre notre Eglise et de soutenir économiquement et matériellement notre communauté paroissiale et, plus largement, notre diocèse.

L'Eglise n'est pas un « service public religieux gratuit » ... Mais à la fois cette réalité qui nous dépasse et qui nous transmet la Vie en même temps qu'une communauté concrète, vivante, que nous devons entourer de nos soins et de notre attention!

L'Eglise est sur notre chemin tout au long de notre vie et nous accueille dans les moments de joie (mariages, baptêmes, célébrations...) comme dans les moments de peine (funérailles...).

Tout cela a un coût important et ne peut être réalisé sans le Denier. Notre diocèse ne reçoit ni aide du Vatican ni subvention de l'Etat. L'intégralité du fonctionnement des services du diocèse est financée par les donateurs.

Cette année, au 31 mai 2024, alors que les dons dans la plupart des autres paroisses du Diocèse augmentent ou se maintiennent, notre paroisse accuse un retard de 10% en montant et en nombre de donateurs! Que se passe-t-il?

Nous lançons un appel à la générosité de nos paroissiens pour combler ce retard. Le montant du don importe peu ; pour ceux qui ont de faibles ressources, un don modeste a toute sa valeur comme l'Evangile nous le rappelle ; ce qui est important c'est de donner.

Votre participation au Denier de l'Eglise est un geste fort pour marguer votre appartenance et votre attachement à la grande famille des catholiques. Nous remercions très chaleureusement tous les donateurs.

Nous comptons sur le soutien de tous et vous en remercions par avance.

Comment faire un don?

Au fond de nos églises vous trouverez les enveloppes « Denier ». Remplissez le formulaire accompagné de votre don, déposez votre enveloppe dans la corbeille des quêtes ou dans la boîte aux lettres de l'église de la Terrasse. Vous pouvez aussi donner par carte bancaire sur le site du diocèse.

Merci à chacun pour sa générosité





Des formations en ligne sont disponibles sur le site du diocèse :

https://www.diocese-saintetienne.fr/formation/de-nouvelles-formations-enligne-a-decouvrir



Prière à saint Joseph pour les papas

« Saint Joseph, père adoptif de Jésus, nous te prions en ce iour pour tous les papas de nos familles et de notre monde.

Comme toi, l'homme toujours à l'écoute...

Qu'ils soient pour leur(s) enfant(s), leur famille, une présence d'écoute et d'attention.

Qu'ils ne soient jamais préoccupés par des soucis autres que celui du bonheur, du dialogue et de la charité familiale.

Comme toi, l'homme travailleur...

Qu'ils accomplissent leur rôle dans leur famille, dans leur milieu professionnel ou dans l'église avec beaucoup de joie et de simplicité, beaucoup d'amour et de sérénité, beaucoup de respect et de tolérance.

Comme toi, l'homme disponible...

Qu'ils sachent regarder le monde avec beaucoup de foi. d'amour et de respect. Et que par leur regard, ils apportent aux autres l'encouragement et la force dont ils ont besoin.

Comme toi, l'homme en route...

En toutes circonstances, et particulièrement dans celles les plus ardues, qu'ils ne cessent de garder la foi et de conduire à l'espérance ceux et celles qui les entourent.

Amen »

Prochaine parution fiche Ensemble : le 30 juin 2024 Date limite d'envoi des informations à faire paraître : mardi 25 juin 2024